



# FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”

## Bases de FAA impulsan concentración por endeudamiento con la banca oficial

### **La FAA reclamó al Gobierno nacional soluciones urgentes para los endeudados con el Banco Nación**

A través de una carta enviada el 10 de septiembre al Ministerio de Economía y Producción y a la Secretaría de Agricultura de la Nación, la Federación Agraria Argentina expresó “su profunda preocupación ante la falta de voluntad política del Gobierno nacional en concretar la promesa presidencial de **solucionar definitivamente el endeudamiento del sector**”.

En el país existen más de 7500 productores agropecuarios que aún no han podido solucionar sus problemas de endeudamiento con el Banco de la Nación Argentina. La mayoría de ellos pertenecen a economías regionales duramente afectadas por problemas climáticos y de rentabilidad.

La FAA aseguró que “el endeudamiento agropecuario no es un problema de difícil solución porque no tiene una magnitud que lo convierta en una carga imposible de manejar, ni el Banco de la Nación es insolvente, ni tampoco se pretende ayudar o subsidiar a empresas que buscan transferir riesgos al estado. Por el contrario, **se busca que AUTÉNTICOS PRODUCTORES (mucho de ellos ligados a las economías regionales) encuentren mecanismos de cancelación y refinanciación con quitas y plazos que se adapten a la realidad de su producción para PODER PAGAR**”.

“Nuestra organización cumplió con su parte hasta ahora, participando activamente y proponiendo instrumentos técnicos para dar una solución definitiva a este tema”, explicó Eduardo Buzzi, presidente de la FAA. No obstante, “*hoy estamos preocupados por la demora en resolver el problema y por las sentencias de remate que están saliendo en este momento*”, agregó el dirigente.

Por eso, “una vez más apelamos a las autoridades nacionales para **lograr un Banco de la Nación Argentina con la suficiente voluntad política y capacidad de gestión, que se constituya en una herramienta en favor de la producción, el desarrollo del interior y para que solucionemos definitivamente el endeudamiento del sector**”, expresó Buzzi.

Asimismo, la entidad comunicó la fuerte presión de las bases federadas de las zonas más afectadas (norte de Santa Fe, Chaco y Santiago del Estero), que de no alcanzar soluciones a corto plazo realizarán movilizaciones y manifestaciones en la región.

*Rosario, 11 de septiembre de 2007.*